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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー              事務局/〒960-0201  福島市飯坂町字湯町３６－６    ・FAX（024）543 - 1433 

サウス・クイーンズフェリーＲＣ（スコットランド） 

 

  

第42回 [ 3158 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１６月１３日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 クラブ奉仕 
 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             

 
◆ロータリーソング〔我等の生業〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 西山友幸 職業奉仕委員長 
 
◆お客様紹介 ❁株式会社ＦＰパートナー 佐々木唯 様（紹介者）紺野容樹 会員 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日はお客様として、佐々木唯さんをお迎えして、例会 

を開催いたします。また、今週来週とクラブ協議会ですので、発表される方はよろしくお

願い申し上げます。今日は６月６日の新旧合同理事会の報告と、８日の県北第二分区新

旧合同会長・幹事会についての報告をさせていただきます。まず、新旧合同理事会につき

ましては、１．2023- 24 年度の仮決算についてご報告をさせていただきました。２．最

終夜間例会は２７日６時３０分より、吉川屋さんで開催されますが、長年事務局でお世

話になりました丹野さんの送別会を重ねて開催したいと思います。続きまして、次年度

生田目年度の第１回理事会の議題ですが、１．定款細則の改定について、２．クラブ組織

図の改定について、３．委員会名簿の小委員会の所属等々について、４．例会年間プログ

ラム予定表について、５．クラブ、分区、地区の行事について、６．年会費について、年会費は据え置きというこ

とです。７．例会場、例会日、例会費用について、８．年次計画書、年次報告書の作成について、今後はクサカ印

刷さんにお願いしようというご提案がありました。９．名誉会員の推戴は渡辺宏会員にお願いすることになりまし

た。１０．７月の例会プログラムは４日新役員挨拶、１１日・１８日クラブ協議会、２５日夜間例会、理事会は４

日の予定です。１１．その他、令和６年度「ダメ。ゼッタイ。」運動協力について、引き続きお願いしたいという

内容でした。また、８日の分区新旧合同会長・幹事会の旧の会長・幹事会では、海老原ガバナー補佐が国際大会の

お話を披露され、クラブ単位の発表はありませんでした。ただ、東クラブ会長から、その年度のグループ LINE を

作って、たまに集まろうという提案がありました。楽しく過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」６月号 「財団室 NEWS」６月号 「ガバナー月信｣ ６月号№12 あＢ．来 信 

  ❶福島県県北保健福祉事務所長様より 
「ダメ。ゼッタイ。」６・２６ヤング街頭キャンペーン開催についての依頼 

  と き ６月２２日（土）１３：３０～１５：３０              ところ ＪＲ福島駅東口駅前広場 
❷ガバナーエレクト 早川敬介 氏、次年度会員増強委員長 福舛委員長より 
「次年度会員増強委員会セミナー開催の案内」 
と き ６月２２日（土）１３：００～１６：００              ところ 郡山ユラックス熱海 

  ❸ガバナーエレクト 早川敬介 氏、次年度地区ラーニングファシリテーター 平井義郎 氏より 
「事務担当者セミナー開催の案内」 
と き ６月１５日（土）１０：３０～１３：５０ 
ところ 郡山ビューホテル・アネックス 

❹ガバナー 右近八郎 氏より 
 

会員総数 36 名  

出席会員 20 名  

欠席会員 16 名 

出席率   55.5% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

「台湾東部地震 支援金 お礼とご報告」 

[新入会員推薦 紹介者 紺野容樹 会員] 本来であれば鈴木重忠会員からの推薦ですが、次年度か
ら入会を予定しております佐々木唯さんをご紹介いたします。株式会社 FＰパートナーで、保険代
理店の営業では優秀な成績を上げているそうです。ぜひ飯坂ロータリークラブに迎えて、活性化を
図っていただきたいと思います。次年度からよろしくお願いいたします。  
[ＦＰパートナー 佐々木唯 様] 本日はロータリーにお招きいただきありがとうございます。私は
ＦＰパートナーという金融保険代理業をやっております。来年度入会を希望しておりますので、本
日は見学をさせてください。よろしくお願いいたします。 
 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

６月はロータリー親睦活動月間 

入会予定の佐々木唯様 

[支援金のご報告] ※ 総額 3,590,911円 
RI3490地区への各クラブ支援金総額 3,090,911円 
（地区取りまとめ送金 2,590,911 円、直接送金 500,000円） 
          ＋ 地区災害特別基金 500,000円 



Ｃ．メーキャップ報告 
６／８  県北第二分区新旧合同会長・幹事会      斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也 各会員 
６／１１ パストガバナー補佐会            佐藤喜市郎、安斎忠作 各会員  

◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計２７ｓ】 
斎藤 孝裕 会員 ５ｓ ゲストに佐々木唯さんをお迎えして。クラブ協議会、よろしくお願いします。 
菅野 浩司 会員 ５ｓ ゲストに佐々木唯様をお迎えして！ 本日はクラブ協議会よろしくお願いいたします。 
生田目正志 会員 ５ｓ ゲストに佐々木さんをお迎えして 
服部 裕一 会員 ３ｓ 妻にすばらしい花束をいただいてありがとうございます。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ ゲストに佐々木唯様をおむかえして 
渡辺 達也 会員 ３ｓ ゲスト佐々木さんをお迎えして 
油井 明則 会員 ３ｓ ゲストに佐々木唯様をお迎えして。 

 

クラブ協議会  
❂Ｓ・Ａ・Ａ 吾妻一夫 正Ｓ・Ａ・Ａ 今年度は、まずスムーズな例会が遂行できるように気配りをしました

が、名札の順番が替わったりなど、色々とありましたが、精一杯、心遣いをしたつもりです。今年の弱点をつぶさ

に洗い出し、来年の活動に活かしていきたいと思います。Ｓ・Ａ・Ａの委員の皆さん、お疲れ様でした。 
 
❂クラブ奉仕第一委員会 生田目正志 委員長 皆さんには会員増強も精力的に動いていただき、今期に関し

て会員増強は無かったのですが、それに向けてのいろんな種まきということで、次年度はちょっと芽が開くのかな

と思います。情報の方も村上委員長はじめ、大変よくやっていただきました。引き続き、次年度も委員長になった

方々には、いろいろ面倒を見ていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 
❂職業分類・会員増強・選考小委員会 小笠原尚史 小副委員長 委員長欠席のため、代わりにお話をいたし

ます。今年度は残念ながら目標を達成することができませんでした。そのかわり退会者がゼロということで、何と

か良かったなと思っております。また、今日ご紹介いただいた女性の方が次年度には入会するのかなということ

で、嬉しい限りだと思います。引き続き、皆さんには推薦者のリストを出していただいて、一人でも多く、声をか

けていただきたいと思います。 
 
❂ロータリー情報小委員会 村上裕司 小委員長 委員会の石川さんと午前中に電話でお話ししまして、反省

点といたしましては、思ったよりもここにあげた項目に対応できませんでした。次年度は、新しい委員長にそれ以

上に頑張っていただければと思います。お世話になりました。 
 
❂クラブ奉仕第二委員会 紺野容樹 委員長 今年度、各委員会の皆さん、委員長の皆さんに非常に頑張って

いただいたと思います。大変厳しい中、人も少ない状態で、一生懸命やっていただいたと思いますので、私は非常

に満足する活動内容だったと思っております。一年間ありがとうございました。お疲れ様でした。 
 
❂親睦活動小委員会 畠 隆章 小委員長 ロータリー活動の基本は、会員同士、あるいは会員家族の絆を深

めることに尽きると思いまして、それを目的とした親睦活動を色々と年間を通じて行ってまいりました。四つの活

動方針を基に、１３の行事を計画いたしました。大体は滞りなくできたのですが、残念だったのは親睦旅行とシン

ガポール国際大会の参加について、断念したということです。今月末の最終夜間例会を残すのみですが、多くの会

員の皆様方にご参加いただければと思います。よろしくお願いいたします。 
 
❂プログラム・出席小委員会 渡辺達也 小委員長 会長の基本方針に基づいて、例会プログラムを企画して

きましたが、今年度のプログラム予定では、３月からは例会を毎月１回ずつ減らして、４４回の予定になりそうで

す。おかげさまで、今年度を滞りなくできたということは、皆さんのおかげだと思っております。本当にありがと

うございました。来年度は高田薫委員長ということですので、皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 
 
❂公共イメージ・ＩＴ小委員会 高倉 怜 小副委員長 本日、高田薫小委員長が欠席のため、副委員長を仰

せつかっております高倉からご報告をさせていただきます。週報の発行や民報・民友ないしは、国際交流フェステ

ィバルの時はテレビ局に取材が入ってもらうなど、幅広く活動周知を図れたと思います。SNS についても、発信

方法の切り口を変えれば、また新たな周知を図ることができるのではないかと思っており、私は次年度もこの委員

会に所属しますので、引き続き、検討や改善が図れられればと思っております。 
 
❂スマイリングボックス小委員会 堀切孝敏 委員 年間予算１００万円でしたが、５月末日で１５０万円前

後になっております。昨年度もそのぐらいでした。今月は最後に大きな行事がありますので、彼女がみんなに喜ん

でもらえるようなことを報告があると思いますので、皆さんで大きな拍手を持って送り出す時に、いつもより多め

に納めていただければありがたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 
 
 

◆閉会点鐘  会長 

 

 

 

 

 

■新旧合同理事会開催 6 月 6 日（木）18：30～「湯乃屋旅館」 

《内 容》①2023-24 年度仮決算について ②2024-25 年度小委員会所属について ③例会プログラム年間計画表(案)について  
④2024-25 年度会費について ⑤例会場・例会日について ⑥名誉会員の推戴について ⑦地区・分区主なる年間行事について 
⑧クラブ主なる年間行事について(案) ⑨年間計画書作成について ⑩その他 

《出席者》斎藤孝裕、菅野浩司、安斎忠作、千葉政行、畠 隆章、伊堂里佳、伊藤俊憲、紺野容樹、村上裕司、生田目正志、西條博之、
齋藤健太、佐藤喜市郎、佐藤真也、鈴木牧子、高田 薫、高倉 怜、渡辺達也、油井明則 以上の会員 佐藤奈緒美事務局 


